



**Bureau d'information
et de communication**

Rue de la Barre 2
1014 Lausanne

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Inauguration du site de formation postobligatoire de la Gottrause à Crissier

Le département de la formation, celui du patrimoine et les autorités communales de Crissier ont inauguré ce jeudi 28 août le site de formation postobligatoire de la Gottrause. L'ouverture de ce campus multifonctionnel marque une étape importante dans le renforcement des infrastructures éducatives vaudoises. Ce nouveau site réunit le Gymnase de Crissier et le Gymnase pour Adultes. La Maison des métiers, espace permanent dédié à l'information et à l'orientation professionnelle, y ouvrira également ses portes à l'horizon 2027.

Le site de formation postobligatoire de la Gottrause a vécu sa toute première rentrée le 18 août dernier. Ce campus, pensé comme un pôle d'enseignement et d'orientation, a été officiellement inauguré ce jeudi 28 août en présence de la conseillère d'Etat responsable des bâtiments Isabelle Moret, du conseiller d'Etat en charge de la formation Frédéric Borloz et des autorités communales de Crissier. Pour répondre à la forte croissance démographique et anticiper le passage à la maturité en 4 ans, le Canton poursuit son engagement en développant les infrastructures scolaires.

Construit par un tiers et loué par l'Etat avec un droit de préemption, ce partenariat public-privé est une réponse à l'expression des besoins émise par la Direction générale de l'enseignement postobligatoire, qui a conduit la Direction générale des immeubles et du patrimoine à rechercher des bâtiments en location pouvant être utilisés pour ouvrir un établissement de formation dès août 2025. En complément des futurs gymnases d'Aigle prévu pour 2027 et d'Echallens dès 2028, celui-ci contribuera à un meilleur équilibre territorial et soulagera les établissements existants.

Le site se compose de plusieurs bâtiments modernes, bien intégrés dans leur environnement et facilement accessibles en transports publics. Il comprend 47 salles de classe, 12 salles de sciences ainsi que plusieurs espaces dédiés aux arts, à la musique et à l'informatique. Il offre également plusieurs installations sportives dont une salle double, une salle de grimpe et deux espaces de fitness. Un nouveau site de la BCU Lausanne ainsi qu'un espace de restauration viennent compléter l'ensemble des équipements. Des espaces dédiés au travail individuel ou en groupe fournissent aux élèves des conditions optimales pour étudier et collaborer. Des aménagements

extérieurs de qualité, comprenant notamment des espaces sportifs, viennent harmonieusement articuler les différents bâtiments, offrant des zones conviviales, fonctionnelles et propices à la pratique sportive en plein air. Les infrastructures respectent des normes énergétiques élevées et offrent un cadre de formation fonctionnel et accessible.

Depuis la rentrée 2025, plusieurs entités sont réunies sur ce site : le nouveau Gymnase de Crissier, le Gymnase pour Adultes ainsi que temporairement dix classes de l'Ecole supérieure de la santé (ESSanté) pendant les travaux de rénovation de cet établissement. Cette concentration de plusieurs structures favorise les synergies et s'inscrit dans la stratégie cantonale d'un renforcement coordonné de l'offre de formation. Le nouveau Gymnase de Crissier accueille dans un premier temps quelque 300 élèves de première année, pour atteindre à terme une capacité de 1200 élèves. Le site de Crissier rassemble aussi toutes les filières du Gymnase pour Adultes, auparavant réparties entre les gymnases de Chamblandes et Provence. À l'horizon 2027, la Maison des métiers viendra compléter ce pôle en proposant un espace permanent d'information et d'orientation professionnelle aux jeunes et à leurs familles.

Le site de formation postobligatoire de la Gottrause à Crissier illustre l'engagement du Canton de Vaud à poursuivre durablement les investissements dans la formation des jeunes et en faveur d'un enseignement public de qualité, accessible et tourné vers l'avenir.

Bureau d'information et de communication de l'État de Vaud

Lausanne, le 28 août 2025

RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT

DEIEP, Isabelle Moret, conseillère d'Etat, [021 316 61 82](tel:0213166182)

DEF, Frédéric Borloz, conseiller d'Etat, [021 316 30 65](tel:0213163065)